



Comenius : une belle expérience s'achève

publié le 07/07/2011

Descriptif :

Une dernière rencontre à Tolède (Espagne) en avril a mis un point final à ce grand projet européen.

Du 9 au 13 avril 2011, les personnels en charge du projet Comenius dans chacun des établissements partenaires se sont retrouvés à Tolède, en Espagne afin de faire le bilan de ces deux années de projet. Deux professeurs de notre établissement étaient présents, en tant que coordonnateurs.

Le projet touche à sa fin après deux années de travail soutenu mais aussi de grandes satisfactions. L'Europe est entrée dans nos classes et nous espérons que les rencontres resteront dans les mémoires, et que les liens survivront au temps.

La plupart des travaux multilingues et pluridisciplinaires, effectués par tous les étudiants du partenariat, sont à découvrir sur le blog commun :

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/com...>

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.